
CÂMARA MUNICIPAL DE VENDA NOVA DO IMIGRANTE 
Estado do Espírito Santo 

Ano 2024 

ATA COM ASSINATURA DIGITAL 

ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO, ORDINÁRIA, 
DA QUARTA SESSÃO LEGISLATIVA, DA NONA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VENDA 
NOVA DO IMIGRANTE, ESTADO DO ESPÍRITO 
SANTO. 

 
Aos 04 dias do mês de junho de 2024, às 19:00, 

realizou-se a Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Venda Nova do Imigrante - ES, 
sob a Presidência do Vereador Erivelto Uliana. O Senhor Presidente, após verificar a 
presença de todos os vereadores, declarou aberta a Sessão, e, sob a proteção de Deus e 
em nome da comunidade, iniciou os trabalhos. Em seguida, o senhor Presidente convidou 
a VEREADORA ALDI MARIA CALIMAN, para proceder a leitura do Evangelho de 
Marcos, Capítulo 12, versículos 13 a 17, da Bíblia Sagrada, e pediu que todos ficassem 
de pé para ouvir a leitura. Em seguida, o Senhor Presidente colocou em discussão e 
votação a ata da Sessão Ordinária, ocorrida no dia 28 de maio de 2024, sendo aprovada 
por unanimidade. Em seguida, o senhor Presidente passou para a POSSE DA 
VEREADORA SUPLENTE, para proceder à leitura da Resolução nº 193/2024, promulgada 
em 29 de fevereiro de 2024, que concede licença ao Vereador titular Luiz Ricardo Bozzi 
Pimenta de Sousa, do ofício CMVNI nº 163/2024, oriundo da Vereadora Lucielza do 
Nascimento Chieza, encaminhado em 24 de maio de 2024, de renúncia ao cargo de 
Vereadora, do ofício CMVNI nº 165/2024, oriundo do Presidente da Câmara Municipal de 
Venda Nova do Imigrante, Erivelto Uliana, o qual solicita ao Juiz Eleitoral, o nome da 
suplente de Vereadora da Vereadora Lucielza do Nascimento Chieza, do ofício nº 2316 
TER-ES/40ª ZE, informando que a suplente de Vereadora da Vereadora Lucielza do 
Nascimento Chieza, é a senhora Simone Margarete Bozzi, e o ofício CMVNI nº 168/2024, 
de convocação da Vereadora suplente, Simone Margarete Bozzi. Em seguida, o senhor 
Presidente consultou o Primeiro-Secretário, se todos os requisitos indispensáveis a 
concretização da posse, em termos de desincompatibilização por exercício de caros 
públicos, bem como cópia da certificação de suplente de Vereador e respectiva declaração 
de bens, estavam atendidos, sendo confirmado pelo Primeiro-Secretário. Em seguida, o 
senhor Presidente convidou a Vereadora Aldi Maria Caliman para encaminhar a suplente 
de Vereador, Simone Margarete Bozzi, à mesa diretora. Em seguida, o senhor Presidente 
convidou a suplente de Vereador Simone Margarete Bozzi, para proceder a leitura do 
compromisso de posse, de acordo com o artigo 89, do Regimento Interno, desta casa de 
leis, e em seguida, assinar o termo de posse. Em seguida, o senhor Presidente declarou 
empossada a suplente de Vereadora, Simone Margarete Bozzi, no decorrer da licença do 
Vereador titular, Vereador Luiz Ricardo Bozzi Pimenta de Sousa. Em seguida, o senhor 
Presidente concedeu a palavra a VEREADORA SIMONE MARGARETE BOZZI, que fez o 
seguinte pronunciamento: “Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal, 
distintos colegas vereadores, Queridos amigos, familiares, público aqui presente, e aos que 
acompanham pelas redes sociais e meios de comunicação, Boa noite! Hoje, subo a esta 
tribuna com o coração transbordando de gratidão. Assumir vereadora desta cidade é uma 
honra imensa e um reconhecimento que recebo com humildade e alegria. Primeiramente, 
agradeço a Deus por me conceder saúde, força e coragem para enfrentar os desafios que 
irão surgir. A Ele dedico minhas orações e a certeza de que estou no caminho certo. Ao 
meu esposo, Euzébio Bissoli, minhas filhas (Katlyn e Kayllane), que sempre estiveram ao 
meu lado, o meu mais profundo agradecimento. Sem o apoio, amor e compreensão de 
vocês, nada disso seria possível. Vocês são a base que me sustenta e a inspiração que me 
move diariamente. Aos meus familiares e amigos, que tantas vezes me incentivaram e me 
deram forças nos momentos difíceis, meu sincero obrigado. Vocês são tesouros valiosos e 
uma fonte constante de motivação. Quero expressar minha gratidão aos eleitores que 
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confiaram em mim e depositaram seus votos de esperança e confiança. Cada voto é um 
compromisso que assumo com seriedade e dedicação. Vocês acreditaram no meu 
potencial e me deram a oportunidade de trabalhar por um futuro melhor para nossa cidade. 
Agradeço também aos colegas vereadores, pela acolhida e pela disposição em colaborar. 
Acredito que, juntos, podemos fazer grandezas e promover mudanças significativas para o 
bem de todos. Por fim, agradeço aos servidores desta casa e a todos que, de alguma forma, 
contribuíram para este momento. O trabalho de vocês é essencial e merece todo o 
reconhecimento. Hoje, sinto-me profundamente grata e honrada. Prometo retribuir esta 
confiança com muito trabalho, dedicação e compromisso. Juntos, vamos construir uma 
cidade mais justa, próspera e acolhedora para todos. Muito obrigada”. Em seguida, o 
Senhor Presidente convocou o Secretário, nomeado “ad hoc”, servidor Alextivane C. 
Venturim, para proceder à leitura do EXPEDIENTE DO DIA, contendo: Processo TC nº 
3455/2023, Parecer Prévio TC 029/2024, oriundo do Tribunal de Contas do Estado do 
Espírito Santo, referente a prestação de contas da Prefeitura Municipal de Venda 
Nova do Imigrante, referente ao exercício de 2022; Projeto de Lei nº 032/2024, de 
autoria da Mesa Diretora, que fixa os subsídios dos vereadores para a Legislatura de 
2025 a 2028, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 033/2024, de autoria da Mesa 
Diretora, que fixa os subsídios do Prefeito, Vice-Prefeito e secretários para a 
legislatura de 2025 a 2028, e dá outras providências; Moção de Congratulações nº 
013/2023, de autoria dos Vereadores Aldi Maria Caliman, Erivelto Uliana, Francisco 
Carlos Foletto, Ivanildo de Almeida Silva, Marcio Antonio Lopes e Marco Antônio 
Torres Nascimento, ao Trail Clube Mata Atlântica; Parecer da Comissão de Finanças 
e Orçamento, pela aprovação do Balancete da Prefeitura Municipal de Venda Nova do 
Imigrante, referente ao mês de abril, e RREO referente ao 2º bimestre de 2024; e 
correspondências diversas. Em seguida, o Senhor Presidente passou para o PEQUENO 
EXPEDIENTE e informou não haver oradores inscritos para pronunciamento. Em seguida, 
o senhor Presidente passou para a ORDEM DO DIA, e após verificar a presença de todos 
os vereadores, passou para a leitura, discussão e votação das matérias constantes na 
Pauta do Dia, como se segue: Parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação 
Final, pela aprovação da Emenda nº 03/2024, Processo nº 331/2024, de autoria do 
Vereador Marcio Antonio Lopes, que modifica o Art. 1º do Projeto de Lei nº 023/2024, 
de autoria do Vereador Marcio Antonio Lopes, denomina “Farmácia Básica Levindo 
Piazzarollo” a Farmácia Central de Abastecimento Farmacêutico, localizada no bairro 
Minete no município de Venda Nova do Imigrante. Em seguida, o senhor Presidente 
colocou em única discussão, a Emenda nº 03/2024, Processo nº 331/2024, ao Projeto de 
Lei nº 023/2024, e não havendo manifestação dos vereadores, colocou em única votação, 
sendo aprovada por unanimidade. Parecer da Comissão de Legislação, Justiça e 
Redação Final, pela aprovação do Projeto de Lei nº 023/2024, conforme emendado, 
de autoria do Vereador Marcio Antonio Lopes, denomina “Farmácia Básica Levindo 
Piazzarollo” a Farmácia Central de Abastecimento Farmacêutico, localizada no bairro 
Minete no município de Venda Nova do Imigrante. Em seguida, o senhor Presidente 
colocou em primeira discussão, o Projeto de Lei nº 023/2024, conforme emendado, e 
concedeu a palavra ao VEREADOR MARCIO ANTONIO LOPES, que fez o seguinte 
pronunciamento: “Boa noite senhor presidente, senhores vereadores em especial a família 
Bissoli, Simone, comprimento todos no plenário. Essa é uma simples homenagem ao 
Levindo, por ter feito por Venda Nova. Aquela farmácia lá dentro do posto de saúde no 
bairro Mineti, farmácia básica da prefeitura. Só estamos colocando o nome nesse projeto 
de lei de minha autoria para fazer essa homenagem ao Levindo Messias Piazarollo que foi 
um dos primeiros farmacêuticos de Venda Nova e tem uma história aqui em Venda Nova. 
É uma simples homenagem de ter o nome dele fixado e as pessoas que chegarem agora 
à história que ele fez por venda nova. Por tantas pessoas que passaram pelas suas 
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receitas, mãos. Uma forma de pedir essa homenagem. Peço o voto dos senhores Edis para 
que possa dar a esse presente para o Levindo e toda a sua família. Obrigado”. Não havendo 
mais manifestação dos vereadores, o senhor Presidente colocou em primeira votação o 
Projeto de Lei nº 023/2024, conforme emendado, sendo aprovado por unanimidade. 
Moção de Congratulações nº 013/2023, de autoria dos Vereadores Aldi Maria Caliman, 
Erivelto Uliana, Francisco Carlos Foletto, Ivanildo de Almeida Silva, Marcio Antonio 
Lopes e Marco Antônio Torres Nascimento, ao Trail Clube Mata Atlântica. Em seguida, 
o senhor Presidente colocou em única discussão, a Moção de Congratulações nº 
013/2024, e concedeu a palavra ao VEREADOR IVANILDO DE ALMEIDA SILVA, que fez 
o seguinte pronunciamento: “Senhor presidente, colegas vereadores, público aqui presente. 
Sendo empossada a Simone. Voto favorável, comungo com essa moção parabenizando o 
TCMA. Realizou mais uma vez o Polenta Off Road em Venda Nova do Imigrante junto com 
a feira de aventura que veio agregar com o evento, um puxa o outro, a gastronomia e várias 
atrações esportivas. Parabenizar toda a diretoria, em nome do Carlim, do Marco Grillo que 
está sempre a frente. Em nome de todos se for enumerar todos podemos esquecer alguém 
de fora. Em nome dele toda a diretoria e toda a organização pelo belíssimo evento esportivo 
que agrega para Venda Nova do Imigrante e que contribui na economia do município, parte 
hoteleira, agroturismo na visita das propriedades e das pessoas levarem e impulsionarem 
nossa região, nossa cidade, pessoas que vem pela primeira vez no evento. Várias pessoas 
vem todos os anos, mas tem pessoas que estão vindo pela primeira vez. Isso é o maior 
marketing, a pessoa ter vivencia ver as coisas aqui em venda nova e vender para fora. 
Justa essa moção, também pedi um oficio que essa casa encaminhou também 
parabenizando. Essa casa está reconhecendo a instituição a importância desse evento. 
Parabéns a todos e fica meu voto e auto estima ao TCMA. Parabéns a todos vocês”. Não 
havendo mais manifestação dos vereadores, o senhor Presidente colocou em única 
votação a Moção de Congratulações nº 013/2024, sendo aprovada por unanimidade. 
Terminada a Ordem do Dia, o senhor Presidente passou para a EXPLICAÇÃO PESSOAL, 
e concedeu a palavra ao VEREADOR AMILTON JOSÉ MARQUES PACHECO, que fez o 
seguinte pronunciamento: “Boa noite a todos, senhor presidente, colegas vereadores, 
público presente. Não vou demorar muito, senhor presidente. Foi lido aqui e daqui a pouco 
vai tramitar nessa Casa de Leis, nas comissões. Com relação a subsídios de secretários, 
prefeito, vice e talvez até a vereadores. Quando se fala em subsídio de prefeito, foi colocado 
aqui um valor de pouco mais de R$ 17 mil, quero chamar atenção que hoje, no município, 
cinco médicos pediram demissão. Se alguém souber de algum médico que está querendo 
vir trabalhar aqui no município, pode indicar aqui que está pegando a laço. Eu tenho médico 
aqui, vereador Francisco, o senhor que está mais ligado na área da saúde, com dois 
plantões ele recebe o que recebe na prefeitura. Lembrando que não consegue pagar a mais 
que o teto salarial do prefeito. Não consegue ultrapassar isso daí. Então, na hora de votar 
esse subsídio vamos pensar bem na qualidade de vida das pessoas que vão precisar. Se 
os médicos não estão mais aqui, o que fazer. Uma pediatra saiu de licença maternidade e 
vai ficar seis ou sete meses afastada. Cadê alguém para suprir essas necessidades, 
Simone, você que também é da área da saúde? É difícil de encontrar, muito difícil. Portanto, 
na hora que esse PL tramitar, senhor presidente, eu vou propor uma emenda, junto com 
alguns vereadores e será discutido, será votado. Lembrando que tudo que for aprovado 
neste ano não será para essa legislatura e sim para a próxima, em 2025 até final de 2028. 
Outra questão é chamar a atenção e parabenizar. Dentro de Venda Nova parabenizar o 
secretário de Obras, Fabinho Zandonadi e o Paulo Graciano na gerência. A meu ver estão 
fazendo um bom trabalho, na limpeza das ruas, pintura de faixas, faixas de estacionamento 
de carros, de motos, algumas faixas transversais que foram pintadas novas. Então temos 
de chamar a atenção e parabenizar. Algumas coisas estão erradas, sim. Mas ninguém é 
perfeito. Perfeito, só Jesus Cristo. E vamos dar o benefício da dúvida para eles. Chamar a 
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atenção também na gerência do Caxixe, que se faça a mesma coisa que está sendo feita 
em Venda Nova, ex-vereador Pimenta. Lá também carece. É um distrito que está com 
quase 40% da arrecadação jogando dentro do município, carece um pouco mais de atenção 
na gerência lá e isso é importantíssimo para o crescimento da região. Lembrando que 
somos uma região e recebemos há pouco tempo o título de Capital Nacional do 
Agroturismo. Isso é importantíssimo pra gente. Nada mais do que você ter segurança, faixa, 
placas, sinalização. Tudo isso é bem-vindo. Tanto na sede do município, na nossa cidade, 
que está maravilhosamente, como no nosso interior, vereador Ivanildo. Isso é 
importantíssimo. Quero chamar a atenção para que se faça isso, lave a rua, principalmente 
a rua da avenida principal Nelson Mieis, e também que dê uma atenção na frente da 
unidade de saúde e do colégio, que possa lavar também, já que tem meses que não vê 
uma água do caminhão pipa da prefeitura. Quero parabenizar a nova colega, vereadora 
Simone. Seja bem-vinda, que você faça um resto de mandato, tá... no que eu puder, estarei 
sempre presente. Muito obrigado e boa noite”. Em seguida, o senhor Presidente concedeu 
a palavra a VEREADOR FRANCISCO CARLOS FOLETTO, que fez o seguinte 
pronunciamento: “Boa noite a todos, radiouvintes, internautas, público aqui presente, 
vereadores, vereadoras, servidores da Casa. Vereador Amilton fez aqui um comentário 
sobre o projeto que foi lido em relação aos subsídios que serão determinados por nós e 
passarão a valer como subsídio para prefeito, vice, secretários e vereadores a partir do ano 
que vem. Eu sou bastante crítico em relação a isso. Sempre disse aqui nesta Tribuna que 
ser político em Venda Nova não é para ganhar dinheiro. É para ajudar ao município. Quero 
fazer um destaque. Obviamente o cargo de prefeito requer uma dedicação exclusiva. Quem 
quer fazer um bom governo e administrar bem uma prefeitura tem que se dedicar, 
principalmente nos seus afazeres normais do dia a dia, e tem todas as condições, em Venda 
Nova, de se fazer um bom mandato. Eu me preocupo também com a questão de subsídios 
de secretários. Temos que entender que um secretário, quando assume a secretaria, ele 
tem que ser ordenador de despesas. A partir daí ele passa a ter toda a responsabilidade 
das despesas que ele ordena no CPF dele. Eu já levantei essa discussão aqui e obviamente 
que a gente não entende que quando alguém assume uma secretaria, assume com má 
intenção. Isso é o que eu entendo, até que se prove o contrário. Mas existem equívocos e 
erros técnicos que recaem também. Então muitas vezes você tem pessoas boas, pessoas 
qualificadas, com boa condição de fazer essa coordenação em secretaria, mas que às 
vezes se eximem porque tem outros afazeres ou pela própria responsabilidade que o cargo 
lhe impõe. O vereador Amilton acabou de colocar uma questão que envolve os médicos do 
município. Eu particularmente sobre essa questão vou analisar bem, pedir nossa assessoria 
através do Eduardo, que nos traga subsídio e analisar bem o impedimento. Isso parece que 
está claro na lei, não sei se vem de determinação federal que não podemos mudar. Mas o 
que o Amilton disse é fato: estamos perdendo profissionais porque o salário não compensa. 
Médico é um produto difícil. É uma mão de obra difícil. Eu particularmente terei muita 
atenção na discussão desse projeto. Vou adiantar aos vereadores que tenho minhas 
posições e vou defendê-las e votar de acordo com os meus pensamentos. Terei a dignidade 
de vir a essa Tribuna sem o menor problema para justificar meus votos em relação a isso. 
Quero parabenizar pelo projeto aprovado com o nome do Levindo Piazzarollo, uma bela 
homenagem que está sendo feita à pessoa do Levindo, que começou praticamente um 
trabalho de farmácia aqui e teve esse trabalho reconhecido até o final da sua vida. Então, 
merecida homenagem. Dar as boas-vindas à Simone. Cumprimentando a Simone, 
cumprimento os familiares que se fazem presentes, estou vendo uma filha presente, o 
esposo. Ela já disse ali nos bastidores, Eusébio, que o chopp é por sua conta. Então, é só 
marcar o dia. Simone, prazer em ter você conosco, justifica sua emoção. Acho que não 
passava por sua cabeça ocupar a cadeira de vereadora, mas assim, dar a você as boas-
vindas, acho que todos os vereadores, mas eu, com certeza, para te auxiliar no que 
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precisar. Embora você tenha em casa, pertinho, um bom professor. Seu cunhado Pimenta. 
No dia a dia, o que você precisar, a gente vai estar à disposição, vamos estar juntos na 
Comissão de Saúde, eu, você e o vereador Marco Torres. Amanhã à tarde já temos reunião. 
A Casa vai te dar condições, com a mais absoluta certeza. Falo isso cumprindo meu quarto 
mandato. A Casa tem condições para que você desenvolva seu mandato, no que diz 
respeito a estrutura, tudo que você precisar os colaboradores não deixarão faltar e o 
presidente também não. Seja bem-vinda, achei bacana o seu discurso, sua fala do objetivo 
de realmente ajudar a população e a cidade. Esse realmente tem que ser o grande objetivo 
de alguém que quer ser vereador em Venda Nova. Proteção, luz, vamos juntos. Parabéns, 
Simone. Obrigado e boa noite”. Em seguida, o senhor Presidente concedeu a palavra ao 
VEREADOR IVANILDO DE ALMEIDA SILVA, que fez o seguinte pronunciamento: “Senhor 
presidente, colegas vereadores, em nome do público, a professora Lídia, meu sincero 
cumprimento a todos. Aos familiares e amigos da colega vereadora da agora empossada 
Simone Bozzi. Meu boa noite a todos ouvintes da Rádio FMZ e Youtube. Simone, é com 
muito prazer que a gente recebe você nesta Casa. Uma pessoa que sabe a realidade da 
nossa população, convive no cotidiano nas casas, pelo seu ofício, pelo seu trabalho. Sabe 
a realidade dos munícipes de Venda Nova. Eu vejo que, além de ser mais uma voz feminina 
nesta Casa compondo esta legislatura que entrou nos recordes. Primeira vez na história 
que nós temos quatro mulheres diferentes na legislatura. A gente superou recordes dentro 
desta Casa de participações femininas. Quarta vereadora empossada, uma voz feminina. 
Tivemos Sidineia que é da área da Saúde, temos a Dé que é da área do esporte, tivemos 
a Lucielza, da área da ação social e agora nós temos você aqui, que é da área da saúde 
da família, que é uma outra realidade. Você tem a convivência lá nas casas com as 
pessoas. Isso é importante. Além da convivência na parte da saúde, teve a participação na 
família. Estamos de braços abertos, se precisar de alguma estamos aqui para somar. 
Parabéns, parabéns à família, à sua mãe, Mercedes, 78 anos e aqui presente. Que orgulho 
para a mãe ver a filha empossada vereadora de Venda Nova, desempenhar o seu papel, 
honrando as origens que é isso que importa. A gente vê que pessoa que teve convívio 
familiar, boa estrutura está aqui representando e tenho certeza, sem dúvida, será um 
excelente trabalho. Mais uma vez parabenizo e estamos aqui ao dispor, o que precisar de 
nossa ajuda, estamos aqui. Também venho aqui agradecer ao Executivo municipal, tive 
uma conversa com o prefeito nesta tarde. Agradecer a ele, que atender duas solicitações 
deste vereador de manutenção das estradas de Santo Antônio da Serra a Santo Antônio 
da Providência. Também relatei ao prefeito a manutenção, depois do revsol, dos Carnielli 
até no asfalto de São José do Alto Viçosa, precisa fazer um paliativo. Temos uma demanda 
de Bela Aurora, da Pousada Bela Aurora, na área onde a Simone mora, até no revsol, no 
Santo Antônio do Oriente, passar a patrol, dar uma manutenção na estrada. Temos uma 
demanda em São Roque, na Cotia, paliativo, dar uma manutenção na estrada. E o prefeito 
falou que vai dar continuidade a este trabalho para dar escoamento para melhorar as vias 
vicinais, principalmente nesta época de colheita de café, que as dificuldades vêm 
embaraçar a colheita. Nem todos tem veículos para transportar esses produtos. Já fiz o 
pedido lá, retorno aqui no ofício para encaminhar ao prefeito, senhor presidente, se puder 
encaminhar os ofícios dessas demandas. Mais uma vez venho parabenizar o TCMA, o 
Polenta Off Road, a Feira de Aventura das Montanhas Capixabas, ao Convention, a todos 
os participantes, ao Poder Público Municipal, Poder Público Estadual, que injetou dinheiro 
na feira. Foi um dinheiro bem empregado, presidente, trouxe retorno para a comunidade, 
pro mercado. Movimentou a rede hoteleira, restaurantes, até o comércio em geral. As 
pessoas não deixam de ir numa farmácia, comprar uma roupa, andar no nosso comércio. 
E também nosso Agroturismo teve um fluxo maior de visitação, vimos ali também dentro da 
feira de aventura a participação das nossas cervejas artesanais, Eusébio esteve presente 
e pode falar muito bem. Isso ajuda porque é um movimento, de vender o produto, mostrar 
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o produto e vai engrandecendo a cidade. Isso a gente vê que é importante. A pessoa 
experimenta o produto e fala da cidade. Parabenizo a todos os participantes, às pessoas 
que estiveram lá e contribuíram de tal forma para o evento. Senhor presidente, também 
venho relatar que eu passei para secretário de Obras, que me atendeu muito bem, para 
secretário de Meio Ambiente, algumas situações do lixo, do recolhimento de lixo. Eles estão 
averiguando e vão tentar sanar essas reclamações. Contribuintes me ligaram falando que 
tem pontos que eles não estão recolhendo o lixo. Eu fiz minhas reclamações plausíveis, 
tendo em vista que houve reclamação de parte da sociedade para a gente. Eles me trataram 
muito bem, vão olhar com carinho. Nem sempre o secretário está lá vendo o que está 
acontecendo. Por algum motivo não foi recolhido. Se foi uma falha técnica ou um 
esquecimento, isso está sendo averiguado. Mas a questão é que será sanada essa 
situação. Não somos perfeitos, mas também temos de passar as situações porque senão 
a população reclama com a gente e muitas das vezes o prefeito, a prefeitura, o secretariado 
ou os funcionários não ficam sabendo. A gente faz solicitação, primeiro a gente averigua e 
tenho certeza de que as demandas serão atendidas e a sociedade agradece por isso. 
Senhor presidente, é mais forma de agradecer ao secretariado por ter me dado atenção e 
tentado resolver o problema imediato, naquele momento. A gente vê aí o comprometimento 
de que está à frente. E a gente parabeniza e pede para continuar com essa atenção aos 
vereadores, porque esta Casa está aqui para contribuir. Nós somos os ouvidos da 
sociedade e passa para o Executivo. Somos o elo de levar as reclamações que muitas 
vezes a população não consegue transmitir a um secretário ou não tenha acesso para ligar 
para um secretário, prefeito ou qualquer outra pessoa da administração pública e muitas 
das vezes tem acesso mais facilitado com a gente. E a gente faz essa reclamação de forma 
especial para a prefeitura, levando os anseios da nossa população. Senhor presidente, 
mais uma vez agradeço a oportunidade, parabenizo mais uma vez a Simone, tenho certeza 
do seu sucesso como vereadora, pela excelente profissional que você é na sua área, tenho 
certeza que será uma excelente vereadora aqui nesta Casa de Leis. Veio para contribuir, 
enriquecer a nossa legislatura. Muito obrigado, senhor presidente, obrigado a todo público 
aqui presente, também de forma especial à maçonaria, que faz um trabalho muitas das 
vezes fazem o trabalho social e a política lá é a seguinte: o que uma mão faz, a outra não 
precisa saber. A visão da maçonaria é ajudar as pessoas sem se promover. Isso temos que 
parabenizar. Muitas vezes pessoas são atendidas, são assistidas dentro do município, são 
ajudadas e só a pessoa fica sabendo que foi ajudada pela maçonaria. Parabenizo mais 
uma vez a todos os integrantes da maçonaria de Venda Nova do Imigrante. Parabéns a 
todos, muito obrigado, senhor presidente”. Em seguida, o senhor Presidente concedeu a 
palavra ao VEREADOR MARCIO ANTONIO LOPES, que fez o seguinte pronunciamento: 
“Senhor presidente, nobres vereadores, público aqui presente, nossos servidores, de modo 
especial agora cumprimentar nosso plenário, Gilberto, meu eterno secretário de obras, 
Jorge Nodário, Romário, presidente da feira, temos aqui Toninho Bissoli, que bom tê-lo 
aqui, Toninho, João Pizzol, Márcia, do Alto Bananeiras, o Zulcão, Tomé, Pastor Flaviano, 
em nome do Pimenta, cumprimento todos os membros da família Bozzi Pimenta, Noel e 
professor Valadão, sintam-se todos cumprimentados, internautas, facebook. Quero 
cumprimentar em modo especial, sempre está nos ouvindo, Zezinho Spadeto, Maria Rosa, 
Luiz Carlos Spadeto, Pindobas, e Dona Maria das Graças, mãe da Sônia. Quero começar 
minha fala, senhor presidente, dando os parabéns pela Simone, pelo empossamento dela, 
da cadeira; e a Simone falou, na primeira fala dela, Simone, seu discurso, primeira pessoa 
que você colocou foi Deus acima de tudo, então quando a gente começa com o pé no chão, 
começa com a verdade, com a sinceridade, tudo dá certo, e que o mandato seu possa ser 
o mandato de diferença para nós, para o povo, as pessoas que apostaram em você, que 
votaram na sua pessoa, que você contribua para elas, gratidão do voto, fazendo do seu 
coração, porque muitas das vezes a gente recebe pressão, para até mesmo votação, 
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atender prefeito, para atender secretário, para atender um amigo, muitas vezes 
esquecemos de quem nos colocou aqui, então a sua fala foi muito, já me alegrou muito a 
sua fala, e pode contar com meu humilde mandato, sua disposição, pode contar comigo.  
Seu presidente, tenho um assunto que falar aqui que agora Venda Nova, nós temos que 
escolher o dia pra morrer, o cemitério de Venda Nova, hoje, a partir do dia 1º de junho, 
sábado, o prefeito fez um comunicado, um aviso que agora tem que ser pago a taxa, então 
a pessoa falece, tem que vir a prefeitura pedir, vai no cartório pede a guia para 
sepultamento, vem na prefeitura, adquire a taxa, paga a taxa, volta à prefeitura, pega a 
liberação, vai no cemitério, e pode enterrar. Aconteceu isso, no sábado, senhor presidente, 
as pessoas não queriam enterrar uma senhora de 94 anos, tem 40 anos que mora aqui em 
Venda Nova e chegou lá porque ela não tinha um comprovante de residência em nome 
dela. Ela morou 40 anos na casa do falecido Betini, ali de São João. Então, nós precisamos 
de entrar em contato, para as pessoas, num momento de tristeza, momento que o coração 
está abalado e ainda o prefeito, já tá matando quem tá vivo, tá querendo ressuscitar o que 
está morto, se tem que cobrar uma taxa, concordo, eu acho que é justo cobrar uma taxa, 
para manter o hospital, o cemitério, manter o cemitério bacana, limpinho, eu acho que é 
justo, mas é tanta burocracia hoje, pra enterrar uma pessoa, que na hora que a pessoa está 
mais abalada, tem que ter uma pessoa à disposição pra ficar o dia inteiro pra correr atrás 
de pagar uma taxa. A prefeitura trabalha de 7 horas da manhã às 13 horas da tarde, se a 
pessoa falecer depois de 1h:00min, eu quero ver o que vai ser feito, um feriado, um final de 
semana, então fica aqui só o meu desabafo, que eu acho que tem que cobrar, tem, mas 
acho que o prefeito está querendo enfiar de garganta abaixo coisas que nunca tiveram, 
Venda Nova tem 36 anos de existência, e agora, de repente, faz uma coisa, vereador 
Ivanildo, sem informar, e as pessoas, nós temos que saber das leis. Então fica aí o meu 
pedido, a taxa hoje, pessoa falece, ela paga 25 UVNI, que é a moeda de Venda Nova, 
R$154,00, e 5 anos paga mais 30 VFUVNI, mais R$185,00 para retirar e colocar na 
caixinha, você tem uma despesa quando enterra daqui a 5 anos pra arrancar e guardar na 
caixinha. Gilberto, tem que falar igual o vereador Marco Torres, o poste está mijando no 
cachorro mesmo. Quero fazer um requerimento, senhor presidente, ao Hospital Padre 
Máximo, que encaminhe a esta Casa de Leis a prestação de contas dos repasses que foram 
destinados, nós vereados, das nossas emendas, o repasse do dinheiro destinado, que a 
prefeitura sempre manda pra lá, pro hospital, que mande pra essa Casa de Leis, o que está 
sendo feito com o dinheiro, o dinheiro que a prefeitura passa. Hoje mesmo, o Senador 
Magno Malta está mandando um milhão para o hospital, eu já quero mandar um ofício para 
o hospital, que esse um milhão seja revertido para a pediatria, porque é um dinheiro que o 
hospital não sabia que estava chegando, então porque não, já chama a comunidade, já 
chama Venda Nova, já chama o município, pra que juntos nós possamos cobrar o hospital 
que coloque a pediatria. É um milhão que o senador Magno Malta, juntamente com Rafael 
Monteiro estão mandando para o hospital. Um milhão! Que esse dinheiro seja revertido em 
pediatra, estamos defasados em pediatra, não temos pediatra! As pessoas aqui de Venda 
Nova estão indo pra Cachoeiro, Castelo e Vitória, porque Venda Nova não tem pediatra, 
então, que a diretoria do hospital já pense num projeto para que esse um milhão seja 
revertido para a pediatria, para atender as crianças, as pessoas do nosso município. Já fica 
aqui o meu pedido. Quero pedir também um requerimento sobre a prestação de contas e o 
valor que está sendo destinado para o CIM Pedra Azul, qual o valor está sendo pago, para 
onde está indo, pelo CIM de Pedra Azul, que é um consórcio que existe em Pedra Azul que 
atende à saúde de Venda Nova. Por que eu estou pedindo? Porque nós temos nosso posto 
de saúde, está bem equipado, temos carros novos, mas está faltando profissional. Eu me 
lembro, quando a Simone era agente de saúde, lá de Vargem Grande, como era 
persistente, como as pessoas eram bem atendidas, não estou desfazendo de quem está 
agora, mas assim, hoje o prefeito está pagando um curso, ele pagou um curso, Gilberto, 95 
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mil reais, uma empresa pra vir dar uma palestra de boas ações, para as pessoas 
trabalharem sorrindo. Esse curso, essa palestra estão dando on-line, as pessoas não têm 
nem o trabalho de vim aqui, então foram sorteadas duas pessoas de cada secretaria para 
fazer o curso de bem-estar. Trabalhar sorrindo! Por que então não faz também com os 
professores, faz um seminário, um sábado, um domingo, boto os professores dentro, bota 
os servidores, que faça num lugar, nós temos o Centro Cultural que cabe quase 600 
pessoas, por que só faz pra um e pra outro? E pagar 95 mil para as pessoas assistirem 
televisão, vereador Marco Torres? Isso é o cúmulo do absurdo! Nosso dinheiro para onde 
está indo? Nosso dinheiro está sendo jugado fora e eu estou aqui pra cobrar. Estou aqui 
para pedir e chegando na minha mão tudo que eu falo, meus vídeos que eu peço, eu 
mostro! Não estou mentindo, não estou inventando, assim como eu provei que o prefeito 
alugou uma casinha do Papai Noel, que eu nunca vou deixar de falar, por 62 mil reais por 
30 dias, também foi o mesmo que alugou uma árvore de Natal por 30 dias por 94 mil. Foi 
om esmo que botou enfeite em 4 ou 5 pés de coco ali embaixo e gastou 447 mil reais, e 
sábado tinha um projeto lá no Camargo, no ginásio do Camargo, as crianças iam ficar do 
lado de fora, por causa de quatro telhas, que o prefeito não tem coragem de trocar,  e o 
projeto está sendo feito lá para as ações do pessoal do Camargo. Tem foto, tem registro, 
que as crianças ficaram do lado de fora, que eles não deixaram as crianças entrarem no 
ginásio por causa de quatro telhas. Tenho certeza que quatro telhas não custam nada mais 
nada menos do que 500 reais, mas infelizmente ele só está terceirizando, terceirizando e 
terceirizando. É a forma que o prefeito está administrando o município, só na parte da 
terceirização. Vereador que me antecedeu falou das estradas. A Prefeitura tem 5 patrol. O 
Prefeito alugou mais 2, pagou mais 90 mil de terceirização. A Prefeitura tem 4 caminhões-
pipa, o Prefeito alugou mais 2, pagou mais 72 mil. A Prefeitura tem 4 pás-mecânicas, alugou 
mais 1, pagou mais 76 mil. A Prefeitura tem prancha, para carregar as máquinas. Alugou 
mais 1, pagou mais 54 mil. A Prefeitura tem 6 truck, alugou mais 6 e pagou 522 mil reais. 
Vocês estão vendo para onde está indo o nosso dinheiro. O nosso dinheiro está indo para 
fora do município, e tudo sendo terceirizado. Assim como vocês estão vendo os jardins do 
nosso município, que foi terceirizado por 1 milhão e 268. Não tem uma flor. Nós já tempos 
que fazer a capital nacional da erva de passarinho, porque eu nunca vi tanta erva de 
passarinho, como tem nas árvores do nosso município. E foi terceirizado, 1 milhão e 668 
mil reais. Então, está aqui o que nossa Administração está fazendo com o nosso município. 
Aí, vereadores debocham, vereadores riem, mas a comunidade dele tem 4 folhas, eu vou 
lá colocar, 4 folhas no ginásio, para poder atender uma ação social das crianças, que as 
pessoas estão disponibilizando o dia e a hora para ir lá fazer a sua ação social, e dar 
dignidade às pessoas que por lá moram. Obrigado a todos”. Em seguida, o senhor 
Presidente concedeu a palavra ao VEREADOR MARCO ANTÔNIO TORRES 
NASCIMENTO, que fez o seguinte pronunciamento: “Boa noite senhor presidente, colegas 
vereadores, funcionários dessa casa, público presente, radiouvintes e internautas. Em 
especial na pessoa da dona Mercedes, e quando eu olho para a dona Mercedes, Simone, 
eu lembro do seu Felício, e lembro que lá em 2013, alguma coisa assim, eu fiquei uma 
semana internado no Hospital Padre Máximo, com pedra nos rins, tinha que fazer uma 
cirurgia. Aí, mandaram procurar a dona Mercedes e seu Feliciano, mas chamava de Felício. 
Após tomar a garrafa, o remédio que eles me prepararam, nunca mais tive problema com 
pedra nos rins, não precisei fazer cirurgia. Então, gratidão eterna. Simone, dizer para vossa 
excelência que só vou pedir em minhas orações que o papai do céu te abençoe, te ilumine, 
te guie, porque competência vossa excelência tem sobrando. E o pouquinho que eu conheci 
vossa excelência na nossa caminhada, que nós fizemos uma campanha juntos, vendo 
principalmente na sua região, quando vossa excelência trabalhava na época como agente 
de saúde, e da forma que as pessoas te recebiam, com brilho nos olhos, revelava o que 
vossa excelência é. Sem dúvida nenhuma, uma pessoa querida, uma pessoa dedicada, 
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uma pessoa apaixonada pelo que fazia e pelo que faz na sua profissão, não tenho dúvida 
disso. Então, esse humilde e simples Vereador, o que puder te ajudar aqui nessa casa, 
pode contar comigo. Parabéns. E não esqueço da gente lá na Cotia, se não me falha a 
memória, e eu falei para a vossa excelência: esse número que vossa excelência carrega, 
na época eu falei você, 11.123, esse número é forte, e vai chegar, e chegou. Então, 
parabéns e seja bem-vinda. Aqui foi falado sobre saúde, sobre os problemas sérios que 
nós temos com médicos, em relação à contratação, manter médico. E hoje a gente está 
passando por uma situação difícil. Não temos pediatra no pronto-socorro do hospital, não 
temos pediatra nas unidades de saúde, pronto-socorro do hospital já tem tempo, unidade 
de saúde estamos sem pediatra agora, porque a pediatra que atendia saiu. Aí, Chico, fico 
me perguntando o seguinte, eu sei com toda dificuldade, mas essa pediatra saiu por que, 
gente? Ela sofreu um acidente? Ela está afastada porque ela teve um covid? Ela está 
afastada por que teve dengue? Não, essa pediatra saiu de licença maternidade. Desde 
quando ela estava com 3, 4 meses de gravidez, o município sabia que ela estava grávida, 
a gestão sabia, e não se programaram para quando ela sair, ter alguém para colocar. Será 
que nesse tempo todo não conseguiram fazer isso? Infelizmente, a verdade tem que ser 
dita aqui, não tem planejamento, em todas as áreas. É o que está acontecendo nessa 
administração. Começamos as colheitas do café. Os produtores estão precisando de uma 
máquina para passar nos carreadores, tem um monte de produtor precisando de máquina 
de passar no carreador.  Protocolou o pedido em janeiro. Sabe o que aconteceu, José Luiz 
Pimenta, produtor, apaixonado pela agricultura? Deram férias para o operador da máquina, 
agora, no atual momento, e os produtores precisando de uma máquina para passar no 
carreador. Não vai passar, porque o único operador que faz isso, que trabalham na 
agricultura fazendo isso, está de férias. Meu Deus, cadê o planejamento para adiantar as 
férias desse moço ou pedir ele para tirar depois? Sei lá, fazer alguma coisa. Falta 
planejamento, está claro, gente. Quando fala aqui de terceirização, esse horror de dinheiro 
que estão gastando com terceirização. Vereador Chico Foletto, cara inteligente, dedicado, 
está aqui terminando o quarto mandato, Vereador, a conta vai chegar, e vossa excelência 
sabe disso. A conta da terceirização, que estão fazendo a torto e direito, dessa 
terceirização, agora, nesse atual mandato, escuta o que eu estou falando, vocês vão 
lembrar lá na frente, vai chegar a conta, vai chegar a contra e o povo que vai pagar. Nós 
ainda vamos sofrer muito mais, vocês podem ter certeza do que eu estou falando, a conta 
vai chegar. Polenta Off Road, parabéns mais uma vez, mais uma vez orgulha Venda Nova, 
de ter uma entidade como vocês aqui no nosso município, igual foi falado aqui, elevando o 
nome de Venda Nova em todos os eventos que vocês realizam. Então, parabéns, fica aqui 
o meu carinho e meu respeito por vocês. Não entendi uma coisa, desde que me chamaram 
para conversar, desde que as pessoas me procuraram, em relação à taxa cobrada para o 
cemitério, para sepultar uma pessoa no cemitério. Espera aí, gente, eu quero entender o 
seguinte, se for um cemitério lá em Pindobas, que é uma associação, se for um cemitério 
lá no Caxixe, que é uma associação, se for no São João, mas espera aí, um cemitério 
público municipal? Eu não estou entendendo. O jurídico vai ter que me explicar isso melhor, 
vou conversar, porque nesse momento eu não consigo entender. Se o cemitério é público, 
municipal, e os munícipes tem que pagar para sepultar uma pessoa? Espera aí, gente, eu 
não estou conseguindo entender. Se está certo, desculpa meu engano, desculpa o que eu 
estou falando, mas eu vou ver isso melhor com meu jurídico, porque eu, falar a verdade, 
leigo nessa parte jurídica que eu sou, não consigo entender. Em 2022, na eleição para 
deputado federal, estadual, Presidente, deputado federal, senador, todos em Venda Nova 
que me viram, viram meu carro plotado e aonde eu passava pedia voto para o meu 
candidato ao Senado, Magno Malta. Então, Venda Nova, mais uma vez quero agradecer 
pelos votos a esse senador, e dizer para Venda Nova que os votos de vocês nesse senador, 
do meu partido hoje, não foram em vão. 825 mil agora, há 2 ou 3 meses atrás, para compra 
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de uma escavadeira, para atender o produtor. 1 milhão para calçamento, e agora 1 milhão 
para a Saúde. Então, os votos que eu pedi para esse senador, o retorno está aí, R$ 
2.825.000,00, só esse ano, dentro do nosso município, e ainda tem mas para vir deste 
senador, pode ter certeza disso, ele ainda tem aí mais quase 6 anos de mandato pela frente, 
e se Deus quiser, muitos frutos vamos colher ainda através dessa pessoa. Obrigado, senhor 
Presidente. Mais uma vez, Simone, parabéns”. Em seguida, o senhor Presidente concedeu 
a palavra ao VEREADOR WALACE RODRIGUES DE SOUZA, que fez o seguinte 
pronunciamento: “Boa noite rádios ouvintes, internauta, público presente nesta casa. 
Simone, a Vossa Senhoria, gostaria de deixar o meu boa noite de forma especial a todo 
esse público, acredito que veio por sua causa, tá? E, te parabenizar por ter chegado no seu 
tão sonhado mandato e já quero te deixar qualquer disponibilidade minha como humilde 
vereador, o que você precisar estou a disposição para te ajudar no seu mandato e você 
ajudar no meu. Acredito que a gente vai poder somar junto cada vez mais para um município 
melhor. E cuidado, tem lobo com pele de cordeiro, presta atenção, hein. Vereador, obrigado 
pelas falas, pela preocupação da nossa comunidade, mas acredito que a minha 
comunidade, ela nunca deixou de ser assistida, e, para vossa senhoria entender, hoje eu 
sou um legislador, eu estou aqui para cobrar, para exercer e para cobrar, para cada 
munícipe do nosso município, e principalmente da minha comunidade. A minha 
comunidade, ela até hoje nunca deixou de ser assistida e não é por causa de quatro telhas 
que ela vai deixar de ser assistida, não. Sempre cobrei e sempre vou cobrar, tá bom?! Faça-
se ao contrário, a sua comunidade precisa muito mais do que a minha então tenta fazer 
valer os seus votos que você teve lá dentro e busca, pelo menos trazer algo de melhor para 
a sua comunidade, tá bom? Meu muito obrigado pela sua preocupação. Gostaria de falar 
da festa de São João no dia 22 a 23 de junho, será realizado a tão sonhada e esperada 
festa junina. Então, gostaria que todos fizesse presentes, vai ter um bingo, um bingo 
bacaníssimo, acho que é 50 mil reais o valor, vai ter o fogueirão, vai ter o bingo de 50 mil 
reais e a cartela, acredito eu que seja 50 reais, tá? E, sou muito feliz por ter um mandato 
bacana e acredito que o município tá muito satisfeito comigo, os munícipes cada vez mais, 
isso aqui não vai fazer eu crescer, nem diminuir ninguém, não. Eu estou aqui, para legislar 
e cobrar cada voto de vocês, cada pedido que vocês querem, dentro dessa casa de lei, eu 
sou unanime em tudo, mas o meu trabalho é sério, é digno. Não preciso de mentir e nem 
ficar com trololó, não. Tudo que eu busco, eu busco através de cada morador desse 
município, aqui. Ginásio, ginásio do Camargo. Então, ginásio do Camargo infelizmente não 
deu para fazer o telhado tem seis meses que é cobrado, eu tenho que esperar, o dia que 
chegar lá, chegou. Eu faço minha cobrança, eu estou fazendo a minha obrigação, eu estou 
fazendo o meu papel, agora se não deu para o executor ir lá e fazer, não é culpa minha. E, 
quando eu estou rindo ali, eu não estou debochando de ninguém. Não é da minha 
competência, eu estou aqui, para cobrar, eu não estou aqui, para executar, quem de vocês 
aqui executa?! Eu acho que ninguém. A obrigação é de chegar até o executivo e cobrar ele. 
Mas, tá joia, eu tenho hábito de pular as coisas, mas é assim mesmo. Não gosto que as 
pessoas ficam antecedendo a minha fala e achando que eu sou menor do que ele. Não sou 
não. Eu sou igual ele, ele tá aqui junto comigo. Eu sou igual ele. Senhor presidente, tem 
uma coisa que eu venho observando há muito tempo. Eu sei que o senhor é sábio, 
entendido da lei, mas tem que parar de fazer campanha politica através desse plenário 
aqui. Tem muito tempo que tá acontecendo isso. A gente tem que fazer o nosso trabalho, 
cobrar. Cobrar o executivo e buscar e mostrar para a população que a gente é capaz de 
fazer as coisas também. Agora vir aqui e ficar parabenizando um e outro, não é comigo, 
não. E não se preocupa comigo não, gente se ganhar é mérito, se perder é experiencia e 
graças a Deus estou preparado para os dois, tanto para a vitória, tanto para a derrota, eu 
vim lá de baixo, eu vim lá de baixo. E, se estou bem hoje, agradeço a minha esposa e 
agradeço os munícipes, que me confiaram em estar aqui, e trazer o que estou trazendo 
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para todos. Desculpe meu desabafo gente, mas é assim mesmo. Eu estou cansado de ser 
chacoteado nessa casa. Nos dois anos atras, nossa eles pisaram em mim o quanto eles 
podiam, mas agora não vou deixar mais não, chega, já é abuso, já é abuso, tá achando que 
é melhor do que todo mundo, tem que aprender a ser humilde. Simone, a humildade 
prevalece e eu sei que você é uma pessoa humilde, tanto você quanto os outros 
vereadores, mas nunca tenta ultrapassar o limite do outro, por que é pior. Eu me seguro o 
máximo, mas para chegar aqui e não falar o que eu estou falando hoje, só que eu fico muito 
aborrecido, só por que eu sou preto? Sou preto, mas sou homem, digno do que eu estou 
fazendo aqui. Olha em volta das comunidades, vai lá na minha comunidade e olha o que 
está acontecendo, procura saber o que foi feito dentro das nas nossas comunidades. 
Infelizmente não dá para eu acompanhar tudo, por que eu trabalho. Eu quero fazer o meu 
trabalho do meu trabalho. A vereança é só para eu poder me doar para o município e para 
os munícipes, atender o pedido e o anseio deles do que eles precisam eu sempre que a 
gente como munícipe a gente não consegue chegar até o prefeito mas nós como 
vereadores, temos como levar as demandas deles até ele para ver se consegue executar 
e agradeço o João Paulo Schettino Minete, quatro anos de mandato e graças a Deus está 
terminando, mas sempre fui bem atendido, não sou puxa saco de ninguém não, eu sou 
puxa saco do povo, pois quando me pedem, eu vou lá e cobro, quando me pedem, eu vou 
lá e cobro, e quando eu cobro e é executado, eu tenho que mostrar minha cara mesmo, 
mas não foi só eu que pedi, foi a população”. Em seguida, o Vereador Ivanildo de 
Almeida Silva, solicitou falar aparte, e fez o seguinte pronunciamento: “Obrigada 
vereador pela parte. Só quero salientar vossa excelência que eu sempre tratei vossa 
excelência com respeito nessa casa, igual o senhor explanou que tem vereadores que 
façam isso com vossa excelência, então eu só venho aqui, já que ficou ao ar nessa tribuna, 
ao ar nesse plenário, quero dizer a vossa excelência que eu sempre tratei com respeito, te 
tratei da forma que vossa excelência merece, sempre te dei atenção independente de 
qualquer posicionamento político. Só isso senhor vereador, só me manifestando para o 
público que tá ouvindo saber que eu não estou dentro desse que vossa excelência veio 
aqui relatar, só isso”. Em seguida, o Vereador Walace Rodrigues de Souza continuou 
o seu pronunciamento: “Pode ficar tranquilo vereador, eu não citei nome de ninguém, e 
outra, quero agradecer também o pessoal das obras aquele tão sonhado, acho que veio de 
você, depois com Welligton Bleidor, a vila da lora ali, Chico, do lado de lá da ponte a Rua 
Elis Spadeto, hoje foi implantado os postes que eles tanto precisavam para ter uma 
iluminação melhor quero deixar os meus parabéns ao Poder Executivo, a equipe de obras 
dali de baixo, ao secretário a todos os envolvidos nisso. Está vendo como é bom trabalhar 
em equipe trabalhar junto, trabalhar com a comunidade vai lá na Viçosinha, calçamento, 
iluminação, nomes de rua, está dando uma dignidade melhor para eles e hoje estive 
conversando com o prefeito, sobre a possibilidade de estar trazendo uns playground para 
a Viçosinha, Alto Colina, lá no, Amilton, aonde tem aquela fábrica de pizza ali, no São José 
do Alto Viçosa, na parte de baixo, em cima tem, e tudo isso é feito com parceria, o Fabiola, 
faz favor para mim, deixo uma indicação pra mim, uma academia popular na Comunidade 
do Vargem Grande é um anseio gigantesco das pessoas que moram lá. Já tem o 
playground quem sabe não pode chegar até lá a academia popular. Gente, desculpa, mas 
fui obrigado a desabafar. Simone, meus parabéns, que Deus te abençoe, tá? Que Deus te 
abençoe mesmo, de coração, isso aqui não é fácil não, a gente tem que ser forte, primeiro 
é Ele, e depois o resto, e quem conduz, é só ele mesmo. Um boa noite e meu muito 
obrigado. Senhor presidente, desculpe o desabafo”. Em seguida, o senhor Presidente 
concedeu a palavra a VEREADORA ALDI MARIA CALIMAN, que fez o seguinte 
pronunciamento: “Mesa diretora, nobres colegas, Simone Margarete Bozzi, que hoje 
representando Pindobas, mas é da Vila Betania para Pindobas, bacana, bem vinda e que 
Deus te de sabedoria, né, para desenvolver esse trabalho até o final. O público aqui hoje 
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tá, hoje, tem 11 mulheres aqui em, Simone, 11 mulheres, que bacana, gente. Tem o Tonin 
e a Natalina de Pindobas, tem o Joaozinho Pizzol, bacana hoje, hein, tem a Lídia, Amália, 
tem Alto Bananeiras, né Márcio e o Tomé, tem o Pastor Otaviano, Pimenta da Lavrinhas, 
bacana, essa Câmara, tem o ex, até o Jorge Nodare tá aqui hoje, gente. Ex vereador, 
esqueci o nome dele, agora me fugiu, Gilberto, Gilbero Zanolle, Romário presidente da 
feirinha, tô gorando de ver Romario, tá indo bem a feirinha, hein. A Juliana, também tá aí 
hoje, de Pindobas, bacana. O pessoal do Trail Clube, né Olidia, Trail Clube Mata Atlântica, 
tem o Matheus Caliman e o Marcelo Falqueto Caliman, são os voluntários que promovem 
Venda Nova do Imigrante através dos esportes radicais, show, ta vendo, só riqueza, só vem 
riqueza, né? Então promovem Venda Nova do Imigrante através dos esportes radicais 
agora correr 37 km morro acima, hein, nossa senhora, pessoal sofreu, hein, 18 km, só a 
Diana Bellon que tirou de letra, 10h já estava aqui embaixo, meu Deus, parabéns pelo 
trabalho de vocês, tá?! Amanhã vai ter um evento muito importante no Centro de Eventos 
Padre Cleto Caliman que é o maior evento da Avicultura e Suinicultura capixaba, então, 
eles convidam a todos, todos estão convidados para a abertura às 16h, dessa feira que 
chama Favesul, então são os empreendedores dessas duas atividades, né, então vamos 
lá, prestigiar essa feira e participar desse evento muito importante para o nosso município, 
nosso estado, nosso país, né? Avicultura e Suinicultura, amanhã então às 16h todos estão 
convidados para prestigiar esse evento. E, eu recebi um convite também do Polo UAB, 
Venda Nova do Imigrante, Curso de formação gratuito, gente. São 80 vagas em dois cursos, 
o primeiro curso de quarenta vagas é e o técnico em administração em EAD com momentos 
presenciais. A inscrição está aberta do dia 03 de junho até o dia 18 de junho.  O que o 
candidato tem que ter para participar desse curso?! Ensino médio completo. Concluiu o 
ensino médio, pode fazer esse curso, de graça. E o outro curso de 40 vagas também, é de 
especialização de gestão escolar para profissionais da educação. E, quem pode fazer esse 
curso? Quem tem diploma de graduação em qualquer área de conhecimento devidamente 
reconhecido pelo MEC. Aonde fazer a inscrição desses dois cursos, né? No 
www.ifes.edu.br ó, vamos aproveitar para estudar, gente, o estudo é a única coisa que 
ninguém tira de você, aprendizagem, estudar, ninguém rouba, podem roubar tudo, menos, 
isso aí você leva para a vida toda e para o outro lado lá também. Também tem, essa 
semana começa no dia 06, 07, 08 e 09, o 20º Congresso Brasileiro de Poetas Trovadores 
Nacional, é Nacional, vem gente, tem 131 inscritos, até fora do país, participar desse 
evento, desse movimento, essa semana. Então, vai ter 06/06 quinta-feira, às 10h, vai ter o 
Cititur, o pessoal que vem, eles vão ter a oportunidade de conhecer os principais atrativos 
da capital nacional do agroturismo, vai sair aqui em frente a Prefeitura às 10h. Aí depois às 
15h no Cento Cultural Padre Máximo Zandonade, vai ter palestras, oficinas literárias, folias 
de reis, apresentação do grupo Granelo e várias atividades. Às 18h de quinta feira, é a 
abertura oficial desse 20º Congresso Brasileiro de Poetas Trovadores, a entrada é gratuita, 
então às 18h lá no Centro Turistico Máximo Zandonade. Sexta-feira, dia 07 às 08h, vai ter 
atendimento especial aos alunos da rede pública municipal, resultado do concurso 
municipal de poesia, por que esse Clério Borges que é o presidente da Academia de Letras, 
ele fez oficina nas escolas, e os alunos, escreveram poesias, então, vai ter nessa sexta 
feira de manhã, os alunos das escolas municipais vão receber a premiação. Aí depois às 
13h tem festival, filmes, todas as coisas, audiovisual, palestras, às 20h vai ter show e 
degustação de cervejas artesanal. No sábado, vai ter a Troveata, às 9h da manhã a 
concentração aqui em frente ao Bradesco e o pessoal vai caminhar até aqui em frente a 
Prefeitura. A Troveata é de manhã e vem caminhando até a Prefeitura. Aqui na frente da 
Prefeitura vai ter várias atividades, de manhã. Então vai ser, aí no sábado, dia 08 vai ser 
essa Troveata, vai ter folia de reis, vai ter uma apresentação do show do cantor do programa 
do Ratinho, Beco Macedo, vai ter, a banda vai estar presente aqui, né? Aí depois a tarde, 
vai ser no Centro Cultural de novo, à tarde, 14h e depois às 20h, a FEPOL, através do 
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Tarciso Caliman, eles vão organizar o Tempo do Nunca Mais por aí. O Tempo do Nunca 
Mais que o Padre Cleto criou é nas residências, mas vai ter uma versão nova, Tempo do 
Nunca Mais por aí, pelas ruas da Cidade. Então, essa que vai começar aí no correio e vai 
chegar no Paiol do Nono, vai ser interessante. Aí depois no domingo, no domingo às 9h vai 
ser a missa em trovas na igreja matriz, aí depois da missa em trovas, vamos para casa da 
cultura, vai ter mini tombo da polenta, não sei se vai ter por que, eu vi que vai ter o primeiro 
leilão e depois às 11:30 vai ser o encerramento desse congresso, tudo na casa da cultura, 
vai ter, vai ser muito interessante, gente, é um novo. O organizador desse que veio aqui de 
graça fazer tudo isso aí, é o Clerio, apaixonado, Clerio Borges e a ex secretaria de turismo 
do Estado do Espirito Santo, Diomedes Caliman deu maior faz parte desse grupo e ajudou 
bastante para a realização desse evento. Eu tenho também que agradecer ao pessoal da 
Secretaria de Turismo, através do Fábio Altoé que ajudou, vestiu a camisa, e lá com a 
equipe dele, para que fosse realizado esse evento, né? Esse Clerio Borges é um poeta e 
ele colocou assim: Venda Nova do Imigrante que a gente nunca esquece, na lembrança é 
um encanto que somente lembra amor, paz, e a esperança. Acolher o trovador essa cidade 
da prova que se nenhum favor se faz capital da trova. Então vai ser muito interessante essa 
semana, tá? Todos estão convidados a participar desses momentos, desse 20º Congresso 
Brasileiro de Poetas Trovadores. Obrigada pela atenção”. Em seguida, o senhor Presidente 
concedeu a palavra a VEREADORA SIMONE MARGARETE BOZZI, que fez o seguinte 
pronunciamento: “Boa noite novamente! Venho aqui novamente nessa noite agradecer. 
Agradecer aos meus eleitores que confiaram depositaram seus votos de expectativas e 
esperanças. Acreditando assim que sou capas de trazer grandes benefícios para a 
população vendanovense. Não poderia de deixar de agradecer meu cunhado, José Luiz 
Pimenta, que plantou a sementinha no meu coração para a política e hoje Pimenta, a 
sementinha germinou. Estou aqui para dar continuidade nos projetos para melhoria da 
nossa população. Eu sou bem emotiva tá gente? Então vocês me perdoem. Saiba que 
vossa excelência é meu espelho na vida política. Tá bom? Amo você! Não poderia deixar 
de falar do Senhor Feliciano, meu grandioso pai, que não está aqui presente em corpo, mas 
tenho certeza que ele tá intercedendo por mim ao lado da Mãezinha do Céu. Minha mãe, 
Dona Mercedes, meu muito obrigado! Eu amo a senhora. Sua presença aqui mãezinha, 
nesse dia muito especial pra mim, também amo a senhora. Aí Senhor, me ajuda. Euzébio, 
Kayllane, minha outra filha que está em Vitória estudando, mas tenho a certeza que ela 
está me vendo porque a minha família é muito unida. Amo vocês! Vocês são a minha base. 
Aos meus cunhados e cunhadas da Maçonaria, obrigado pela presença de vocês aqui. A 
presença de vocês é fundamental pra mim. Saibam disso. Gratidão. Seu Toninho e dona 
Natalina, eu não poderia deixar de falar de vocês dois não. Vocês sempre me apoiaram 
durante a minha caminhada de agente de saúde. Ficaram muito felizes quando eu fui 
convocada para trabalhar como enfermeira no Hospital. Então eu sei que eu posso confiar 
em vocês. Meu muito obrigada pela presença de vocês aqui. Enfim, finalizo somente com 
uma palavra: Gratidão por cada um de você que fizeram parte, fazem parte e vão fazer 
parte da minha caminhada. Vou precisar de muito apoio, tá? e eu quero contar com cada 
um de vocês. Porque a gente está aqui para a população. Ok? Boa noite e fiquemos com 
Deus”. Antes de encerrar a sessão, o senhor Presidente fez o seguinte pronunciamento: 
“Parabéns Vereadora Simone Bissoli pelas palavras, não há o que se desculpar pela 
emoção que vossa Excelência demostrou. Isso prova que Vossa Excelência, tudo que diz, 
falou de coração e quando a gente meche com o coração realmente a sensibilidade aflora 
e como Presidente dessa Casa, me coloco como Presidente e todos os servidores dessa 
Casa a sua inteira disposição para que Vossa Excelência exerça o seu mandato na 
plenitude que Vossa Excelência desejar. Estaremos todos a disposição e se me permite um 
breve conselho: Siga o seu coração! Seguindo seu coração, os princípios que o Nosso 
Senhor Jesus Cristo ensinou a Vossa Senhoria através de seus pais, eu tenho certeza que 
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Vossa Excelência exercerá um excelente mandato. E aproveito também para esclarecer 
aos colegas vereadores que os dois projetos de leis que foram lidos hoje no expediente do 
dia, que fixam os subsídios para prefeito, vice, secretários para o próximo mandato e 
também para os vereadores para a próxima legislatura. A mesa, nós vamos fazer um 
requerimento de urgência, que vai ser lido e votado na próxima sessão, para que esse 
projeto de lei tenha a possibilidade, vereadores, de passar nas quatro comissões 
permanentes, assim, todos os vereadores terão a possibilidade de discutir e apresentar as 
emendas que quiserem. Isso, porque da urgência, é porque teremos que votar esses dois 
projetos de leis até o dia cinco de julho” Não havendo mais nada a ser tratado, o senhor 
Presidente declarou encerrada a Sessão às 20:51, e para constar nos anais desta Casa de 
Leis, eu, Gabriel Vilastre, lavrei a presente ata, auxiliado pelos servidores da Casa, Tiago 
Altoé, Alextivane Cogo Venturim, Fernanda Zandonadi, Fabíola Campos Garone e Lorrayne 
Dordenoni Uliana, que, após ser devidamente divulgada, achada conforme e aprovada, vai 
assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores, concordantes com seu conteúdo. 
 
ERIVELTO ULIANA – Presidente     
 
MARCO ANTÔNIO TORRES NASCIMENTO – Vice-Presidente 
 
MARCIO ANTONIO LOPES – 1º Secretário  
 
ALDI MARIA CALIMAN – 2ª Secretária      
 
AMILTON JOSÉ MARQUES PACHECO   
 
FRANCISCO CARLOS FOLETTO   
 
IVANILDO DE ALMEIDA SILVA 
 
SIMONE MARGARETE BOZZI  
 
WALACE RODRIGUES DE SOUZA  
 
LUIZ RICARDO BOZZI PIMENTA DE SOUSA (LICENCIADO EM 29/02/2024) 
 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Venda Nova do Imigrante, Estado do Espírito 
Santo, aos 04 dias do mês de junho de 2024. 
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